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≪１学期を振り返って≫ 

 さて、早いもので、今日で１学期も終わり、 

来週から２学期が始まりますが、生徒の皆さん 

は、この１学期を振り返ってみて、今どんな思 

いを持っていますか？きっといろいろな思いは 

あると思いますが、ここで大切なのは「あの時 

のあの方法は違ったな」とか、「あの時はもっと 

こうすれば良かった」といった上手くいかなか 

ったこと（失敗）をその原因と共に振り返るこ 

とです。これをしておけば、次に同じような状 

況になった時、上手くいくためのポイントがは 

っきりするため、努力しやすく、成功する可能 

性はかなり高まります。参考にしてみて下さい。 

≪性教育講演会（３年）≫ 

９月９日（木）の５・６校時に、性教育サポ

ート事業として、「すみれレディースクリニッ

ク」の佐藤尚人先生をお招きして、３年生の性

教育講演会を行いました。 

性教育は、新しい命に係わるとても重要で大

切なものですが、日本では、ともすると恥ずか

しいものとして扱われ、きちんと教育されず、

正しく理解されていないことが多いように思い

ます。そこで、本日は、佐藤先生から性に関す

る知識や現状、心身への影響などについて、パ

ワーポイントを使ってわかりやすくお話いただ

きました。今日のお話をしっかりと聞いていた

３年生は、これから、責任を持って性を考えら

れる人間になってくれると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪冒険活動教室（１年）≫ 

９月７日（火）冒険活動センターで、１年生

が冒険活動教室を行いました。緊急事態宣言の

ため、残念ながら１泊２日の日程が日帰りに変

更となってしまいましたが、１年生は朝から元

気一杯でした。３台のバスで学校を出発し、冒

険センターに着くと、入所式・写真撮影を行い、

いよいよ冒険活動が始まりました。 

冒険活動は全部で７つ。その中から自分で挑

戦したい活動を午前と午後で選択しました。生

徒たちは、みんな笑顔で楽しそうに自分の選択

した活動に取り組んでいました。この日の活動

は、きっと素敵な思い出となったはずです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪秋の学校農園（１年）≫ 

 春に学校農園で、キュウリ、ナス、ミニトマ

ト、インゲン、オクラを作った１年生が今度は、

ほうれん草と白菜を作るため、秋の農園作業を

始めました。 

 まず９月２１日（火）に、３組と４組が主に

「土作り」を、続いて２２日（水）に１組と２

組が主に「マルチ張り」の作業を行い、２８日

（火）に白菜とほうれん草を植えました。白菜

はマルチに明けた穴に苗を植え、その上に白い

布のカバーを掛けました。ほうれん草は、マル

チに開けた穴にそれぞれ５・６粒の種を蒔きま

した。作業を行った１年生は、みんな楽しそう

に一生懸命に働いており、そのため、びっくり

するほどの短時間で作業が終了していました。 

 春に植えた野菜は、大豊作で、食べきれない

ほどでしたが、ほうれん草と白菜はどうでしょ

うか？春と同じく、給食の食材として使えるで

しょうか？今から、とても楽しみです。 
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≪いじめ根絶集会（生活委員会）≫ 

９月２９日（水）、生徒会朝会で、生活委員会

がテレビ放送で「いじめ根絶集会」を行いまし

た。まず、委員長の川津くんが今日の集会につ

いて挨拶とともに「いじめ根絶」について話し

ました。続いて、各クラスから選ばれた「いじ

め根絶」に向けた優秀標語が紹介され、次に、

各学年の最優秀標語に選ばれた生徒が、標語に

込められた思いと共に最優秀標語を発表しまし

た。どの標語も「いじめ根絶」への思いに溢れ

た素晴らしい標語でした。今日の集会を振り返

って、改めて、「いじめのない学校」を目指して

いきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪手話体験（２年）≫ 

 １０月１日（金）の総合的な学習の時間に、

手話講座講師「手話コーラス瞳」の高橋様と松

澤様にお越しいただき、２年生が手話の学習を

行いました。これは、中止となった合唱コンク

ールの代わりに、各クラスの合唱曲を「歌」「手

話」「オブジェ」「スライド」といった班に分か

れて発表会を行おうという２年生のイベントに

向けた活動のひとつで、各クラスの「手話」担

当になった６名程度が金工室に時間差で集まり、

自分のクラスの合唱の歌詞の手話を教わりまし

た。参観した副校長先生と大西先生によると、

生徒たちは皆、真剣に、そして楽しそうに、手

話を教わっていたということです。素晴らしい

体験になったと思います。お足元の悪い中、お

越しいただいた、高橋様、松澤様、本当にあり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪生徒会役員選挙立会演説会≫ 

１０月４日（月）の６時間目に、令和３年度

２学期生徒会役員選挙立会演説会が、テレビ放

送で行われました。まず、選挙管理委員長押久

保さんの話があり、続いて会長候補と副会長候

補の演説がありました。どの候補者も自身の公

約を堂々と述べており、立派でした。 

 立会演説が終わると、投票上の注意を選挙管

理委員の村山さんが行い、教室での投票となり

ました。この選挙で２学期の生徒会役員が決定

しますが、私は、誰がなっても大丈夫と感じま

した。運営に携わった選挙管理委員の皆さん、

立候補者の皆さん、お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（文責 校長 戸部） 


